

Usted está aquí: [Prensa](#)

Prensa

[Notas de Prensa](#)

NOTAS DE PRENSA

Buscar
 Por Título
 Año:
 Mes:

| |

[Tweets by
ComunidadAndina](#)

Países de la CAN acuerdan elaborar Carta Ambiental Andina

Los países de la Comunidad Andina: Bolivia, Colombia, Ecuador y Perú acordaron hoy elaborar una Carta Ambiental Andina, instrumento que establecerá los principios claves, ejes temáticos y metas que permitan fortalecer la implementación de la Agenda 2030 y los Objetivos de Desarrollo Sostenible, combatir el cambio climático y sus efectos, así como salvaguardar los ecosistemas y fomentar el uso racional de la biodiversidad de la región, para el bienestar de nuestras poblaciones y el planeta.

La Decisión adoptada en el marco de la XX Reunión Extraordinaria del Consejo Andino de Ministros de Relaciones Exteriores, determina crear un Grupo de Trabajo que estará integrado por las Cancillerías, los ministerios de Ambiente y el apoyo técnico de la Secretaría General, el cual en 120 días deberá entregar el proyecto de Carta Ambiental.

Al respecto, el Secretario General de la Comunidad Andina, Jorge Hernando Pedraza resaltó la aprobación de esta Decisión con la cual se da cumplimiento a la Declaración Presidencial Andina del pasado 8 de julio, tema impulsado por el presidente Iván Duque en el marco del Plan de Trabajo de la Presidencia Pro Tempore a cargo de Colombia.

Asimismo, los países aprobaron una norma referida al proceso de fortalecimiento de la Universidad Andina Simón Bolívar, la cual tiene como objetivo viabilizar las reformas necesarias para reconducir la institucionalidad y funcionamiento de esta institución educativa que pertenece al Sistema Andino de Integración.

En la cita, Colombia, como Presidencia Pro Tempore, anunció que a nombre de la Comunidad Andina realizará un aporte a la Organización Panamericana de la Salud por un valor de 500 mil dólares, con el objetivo de contribuir al acceso a vacunas e insumos contra la COVID19, en beneficio de comunidades en condición de vulnerabilidad e invitó a Bolivia, Ecuador y Perú a unirse a esta gran iniciativa.

Participaron en la reunión la Ministra de Relaciones Exteriores, Claudia Blum; la Canciller de Bolivia; Karen Longaric, el Ministro de Relaciones Exteriores y Movilidad Humana de Ecuador; Luis Gallegos y el Ministro de Relaciones Exteriores de Perú; Mario López.

Los ministros renovaron su compromiso con el proceso andino de integración, con la CAN y con la actual gestión liderada por el Secretario Jorge Hernando Pedraza. Además, destacaron la estrategia de la Comunidad Andina frente a la actual pandemia.

Camre ampliado

Posteriormente, se realizó la XLVII Reunión del Consejo Andino de Ministros de Relaciones Exteriores Ampliado con los Representantes de la Comisión Andina, a la cual se sumaron los ministros de Comercio de Colombia, José Manuel Restrepo; la viceministra de Comercio de Bolivia, Claribel Aparicio; el ministro de la Producción de Ecuador, Iván Ontaneda y la viceministra de Comercio de Perú, Sayuri Bayona.

El encuentro contó con un segmento en el que intervino el Magistrado Presidente Encargado del Tribunal de Justicia de la Comunidad Andina, Hugo Gómez, quien realizó una exposición acerca de la situación financiera de este órgano del SAI.

Por esta razón, y ante la importancia de garantizar el normal funcionamiento del Tribunal, los ministros aprobaron una Decisión para dar solución a la situación financiera actual de este órgano, mediante una transferencia que hará la Secretaría General de la Comunidad Andina. Esta norma fue impulsada por el Secretario Jorge Hernando Pedraza, quien destacó que el TJCAN es el órgano jurisdiccional de este mecanismo de integración, instituido para preservar la legalidad en la aplicación del derecho comunitario y asegurar su aplicación e interpretación uniforme en todos los Países Miembros.

Otro de los puntos de esta reunión fue la presentación por parte del Banco de Desarrollo de América Latina -CAF- de una propuesta sobre el Fondo de Financiamiento de proyectos de Infraestructura Física y Digital, a fin de generar inversión en infraestructura, como motor de la reactivación post-pandemia; que será estudiada por los ministros.

Lima, 01 de setiembre de 2020

Tema: Comunidad Andina, CAN, Jorge Hernando Pedraza, Carta Ambiental Andina, Bolivia, Colombia, Ecuador, Perú

Descargar las fotografías en alta resolución en [Flickr](#)

Foto Oficial de la XX Reunión Extraordinaria del Consejo Andino de Ministros de Relaciones Exteriores.
Foto Oficial de la XX Reunión Extraordinaria del Consejo Andino de Ministros de Relaciones Exteriores.

